
ОРГАН СЫЗРАЙСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Гсд издания 42'й
№ 151 (10722) Вторник, 2 9  июля 1 9 5 8  года Ц епа 1 5  коп.

Укреплять трудовую дисциплину 
на предприятиях

К<КОЛЛЕКТИВ шахты 
№ 1 Кашпирского руд

ника идет в первых рядах 
борьбы за добычу сверхпла
нового сланца. 17 июля он 
завершил план семи меся
цев и выдал на-гора более 
20 тысяч тонн сланца допол
нительно к плану.

Успех достигнут усилиями 
всех шахтеров, которые под 
руководством партийной ор
ганизации настойчиво борют
ся за перевыполнение норм 
выработки. Но результаты у 
славного коллектива шахте
ров могли бы быть еще луч
шими. Мешает этому недис
циплинированность отдель

ных горняков, которым ниче
го не стоит совершить про
гул, опоздать на работу, не 
выполнить норму.

В первом полугодии на 
шахте было потеряно из-за 
прогулов много рабочего 
времени. Не будь этого, шах
та смогла бы дать сверх пла
на еще несколько сот тонн 
сланца.

Недавно в транспортном 
цехе. комбайнового завода 
грузчик Белов*, работая в 
ночную смену, организовал 
коллективную пьянку. Разу
меется , что ПОДЙЫПИбШИМ 
грузчикам было не до рабо
ты. По их вине остались не- 
выгруженными четыре ваго
на песка. В этом цехе до са
мого последнего времени 
Дисциплина сильно хромала 
не только среди рабочих, но 
и диспетчеров и других ру
ководителей. Отсутствие 
должного порядка и дисцип
лины привело к тому; что в 
первом полугодии завод поте
рял за счет перепростоя ва
гонов 24 тысячи рублей.

Подобные факты все еще 
имеют место на ряде других 
предприятий и строек горо
да. Они говорят о том, что 
профсоюзные и комсомоль
ские организации успокой-

ВТОРАЯ ДЕНЕЖНО-ВЕЩЕВАЯ
ЛОТЕРЕЯ \

Министерство финансов РСФСР организует в нынешнем го
ду вторую денежно-вещевую лотерею. Будет разыграно 14 мил
лионов выигрышей —  13.945 тысяч вещевых и 55 тысяч де
нежных.

В числе вещевых выигрышей —  жилые одноквартирные 
дома, автомашины, пианино, баяны, холодильники, магнитофо
ны, радиоприемники, часы, меховые пальто, ковры, туристские 
путевки и много других.

Общая сумма лотереи составляет 1 миллиард рублей. Стои
мость лотерейного билета установлена в пять рублей.

Продажа билетов на вторую денежно-вещевую лотерею 
РСФСР начнется 1 сентября. Тираж выигрышей будет дущр̂ еден 
в декабре 1958 года.

Куйбышевская ГЭС—Бугульм

лись тем, что общие дела на 
предприятиях улучшаются, 
растет производительность 
труда, увеличивается выпуск 
продукции, снижается ее се
бестоимость.

Все это правильно. Мы 
идем вперед и успехи у нас 
растут. Однако было бы 
неправильно довольствовать
ся достигнутым. Как свиде
тельствуют факты, дисцип
лина у отдельных работников 
низка. Мириться с ' этим 
нельзя, ибо это отражается 
на качественных и количест
венных показателях, выпол
нении государственного пла
на и социалистических обя
зательств.

Нужно еще шире развер
нуть социалистическое со
ревнование, вовлекать трудя
щихся в творческую работу, 
в рационализацию по улуч
шению производства. Это 
положительно скажется на 
дальнейшем укреплении дис
циплины. Профсоюзным ор
ганизациям нельзя забывать 
при этом о деятельности ра
бочих клубов и красных угол
ков. В них . должна быть хо
рошо поставлена работа по 
пропаганде здорового быта* 
высокой морали советского 
рабочего.

В нашей стране рабочие 
и служащие знают, что они 
трудятся во имя укрепления 
Родины и своего блага, по
этому они работаютг творче
ски, вдохновенно с большой 
производительностью. На тех. 
же, кто ещё нарушает дис
циплину, нужно влиять всеми 
мерами воздействия, повы
шать массово' - политическую
и культурно-восп: 
работу. / У /  .

Дальнейшее 
трудовой дисципли 
шециё творческой 
сти всех коллекти: ^ 
обеспечить досрочное 
нение плана 1958 го.

льную

рфпление 
повы 

вно-
1ЖНО

ол-

Ж И Г У Л Е В С К . (Куйбышевская 
область). (ТАСС). Здесь произ
ведены испытания новой высоко
вольтной линии, протянувшейся от 
Куйбышевской ГЭС до Бугульмы 
на расстояние в 258 километров. 
Линия была поставлена под на
пряжение 420 тысяч вольт. Испы
тания прошли успешно.

Сейчас новая линия подготавли
вается к включению в эксплуата
цию и по ней начнется передача

промышленного тока. Дешевую 
волжскую электроэнергию полу' 
чат нефтяные промыслы Татарии 
и Башкирии.

Линия Куйбышевская ГЭС 
Бугульма является частью строя
щейся сверхдальней высоковольт 
ной магистрали, которая прокла 
дывается на Урал. Ее трасса про
ходит через Златоуст и Челябинск 
до Свердловска, общая протяжен
ность достигает 1050 километров.

П о  н а ш е м у  г о р о д у
Вести с предприятий
Горпромкомбинат выполнил по

лугодовой план по валовой про
дукции на 115,4 процента, выдав 
продукции на 8,4 процента боль
ше, чем за этот же период в про
шлом году. Производительность 
труда возросла на 14,8 процента, 
а себестоимость снижена на 10,8 
процента. . ’

Первое место в социалистиче
ском соревновании занял штампо
вочный цех, он дал на 26 про
центов продукции сверх плана. 
Лучшая смена мастеров этого це
ха Н. И. Гарина систематически 
перевыполняет дневные нормы.

Штамповщик комсомолец Вален
тин Митин, слесарь тов. Гордеев, 
сборщица тов. Беспалова еж е
дневно выполняют производствен
ные задания на 125 процентов.

В первом квартале промкомби
нат завоевал переходящее Крас
ное знамя исполкома областного 
Совета и обкома профсоюза.* * *

На 107,2 процента завершил 
полугодовой план ; горпищекомби- 
нат^ Макаронных изделий выпу
щено на 27 процентов больше 
плана, кондитерских — на 9,6, 
безалкогольных напитков — на 
15,6 процента.

Больших успехов в социалисти
ческом соревновании добилась 
бригада цеха макаронных изде
лий ' (бригадир тов. Меринова). 
Выработка бригады достигла 136 
.процентов. Бригада тов. Весело
вой (кондитерский . цех) перевы
полнил^ норму выработки на 
33,4 процента.

Ш КОЛЬНИКИ ПОЛУЧИЛИ  
ПРОИЗВОДСТВЕННУЮ  

КВАЛИФИКАЦИЮ
В прошлом учебном году по 

новой учебной программе, обеспе
чивающей более тесную связь 
школы с производством, работало 
в городе три школы, ач в пред
стоящем учебном году их будет 
уже восемь.

Впервые этим летом учащиеся 
проходили производственную прак
тику на промышленных предприя
тиях. Учащиеся средней школы 
№ 23, проходили производствен
ную практику на . нефтеперераба
тывающем заводе. Группа уча
щихся средней школы № 1 рабо
тала на комбайновом заводе. По 
окончании производственной прак
тики состоялось присвоение ква
лификационных разрядов. 44 уче-

ика получили третий разряд то- 
рей, фрезеровщиков и шлифов- 
ков и трое — четвертый раз

ряд. •
И Свыше 20 старшеклассников 
средней школы №  34 такж е по
лучили квалификационные разря
ды рабочих металлообрабаты
вающей промышленности.

НА СНИМКЕ: строительство здания семилетней школы .на 280 
мест в поселке нефтеперевалочной базы. ■

Фото А. Шувалова. 
------------ -------- а  $ — :-------_ — .

РОСТ ИНДИВИДУАЛЬНОГО ЖИЛИЩНОГО  
СТРОИТЕЛЬСТВА

З а  шесть месяцев текущего 
года 340 трудящихся Сызрани 
построили собственные дома об
щей жилой площадью 7.730 
квадратных метров.

Индивидуальным застройщикам 
оказывается большая помощь. 
Горисполкомом выделено граж 
данам города 565 земельных 
участков под застройку, а комму
нальны^ банком 679,4 тыс. руб
лей ссуд на новое строительство 
и 236,6 тыс. рублей — на капи
тальный ремонт домов.

Через торговую сеть иддиви* 
дуальным застройщикам продано 
314 кубометров леса, 500 ты
сяч штук кирпича, 12.476 листов 
шифера, 23.310 квадратных мет
ров ' мягкой кровли, 7.090 кило
граммов гвоздей и другие мате
риалы. В 1958 году индивидуаль
ным застройщикам предполагает« 
ся увеличить продажу строитель
ного леса, мягкой кровли, кирпича 
и других материалов.

УЧИЛИЩА НА САМООБСЛУЖИВАНИИ
В училищах системы трудовых 

резервов нашего города введено 
самообслуживание. Учащиеся са
ми поддерживают порядок и чи
стоту в помещениях.

-Когда * наступила пора подго
товки учебных классов и обще
житий к предстоящему учебному 
году, то учащиеся железнодо
рожного технического училища

№ 11 и строительного училища 
№ 2 решили сами произвести 
весь необходимый ремонт.. Сей
час эти работы близятся к концу. 
Учащиеся технического училища 
№ 11, кроме того, переоборудуют 
спортивный зал, чтобы в нем 
можно было устраивать в зимнее 
время соревнования по волейбо
лу.

НОВАЯ КОНЦЕРТНАЯ ПРОГРАММА
Участники художественной са- 

модеятёльности клуба «Красный 
Октябрь» деятельно готовятся к 
своему празднику. К этому зна
менательному дню они готовят 
новую интересную программу кон
церта. Хоровой коллектив под 
руководством А. Г. Сараевой ра
зучивает песни: «Ж елезнодорож
ная» и русскую народную песню 
«Аленка».

Дементьев и Вячеслав Фролиноз 
работают над отрывком из опе
ретты И. Дунаевского «Белая 
акация» (дуэт Саши, Алеши и 
Тони). Кроме этого, Ю. Дементь
ев и В. Фролинов готовят песен
ку «Самоварчик». А с солисткой 
хоре Г. Быковской Ю. Дементь
ев исполнит дуэт из оперетты 
«Сады цветут».

Ко Дню железнодорожника
С хорошими номерами на пра- новый репертуар готовит и драм* 

здничном концерте выступят во- ■ кружок.
калисты. Лидия Бабикова, Юрий) Н. Тучин.

ЕНИКИ ГОРОДА- колхозному селу
На вывозку хлеба 

государству
Автотракторная контора строи

тельного треста № 4 отправила 
на вывозку хлеба государству в 
Приволжский и Безенчукский 
районы первую партию в 90 
грузовых автомашин.

Кузова всех машин наращены 
и оборудованы с расчетом пре
дупреждения потерь зерна.

Вместе с автомашинами от
правлены ремонтные мастерские, 
обслуживающий персонал —  сле
сари, механики, диспетчеры.

К отправке в колхозы и сов
хозы готовятся еще 100 авто
машин.

Железнодорожники подготовились к перевозкам зерна
На полях колхозов и совхозов 

идет уборка богатого урожая..
Сызранское отделение желез

ной дороги будет производить 
погрузку зерна нового урожая в 
22-х хлебоприемных пунктах 
Куйбышевской, Ульяновской и 
Саратовской областей.

На хлебоприемных пунктах—  
мельзаводах N2X 2 7 и 9 отремон
тированы подъездные пути, 
сменены старые шпалы. Закан
чивается вывозка из складов 
зерна, . оставшегося от урожая 
прошлого года.

Для перевозок зерна нового

урожая выделен вагонный парк.; 
200 вагонов будут находиться в 
резерве. Все вагоны отремонти
рованы и оборудованы щитами. 
Создан резерв щитов в 1.600 
штук.

На станции Сызрань 1-я под
готовлен пункт для очистки и  
промывки вагонов, предназначен  ̂
ных под погрузку зерна.

При Сызранском хлебоприем* 
ном пункте открывается товар
ная контора для оперативного 
руководства погрузкой и отправ
кой зерна.

С. Варламов.



ГОРОД НАШ — НАМ ЕГО И БЛАГОУСТРАИВАТЬ
Выполним взятые обязательства

* Трудящиеся Сызрани в этом 
году приняли ва себя с^ьШ ы б  
о б й а Ш ь т а  по благоустройст
ву. От решили СДбЛМъ свой 
город еще культурнее, еще чище 
я зеленее.
1 В начале года был составлен 
план, nó которому каждый Трудо
способный должен отработать на 
благоустройстве не менее 15 ча
сов, а автотранспорт —  три ма- 
шиносмены.

Весь городской актив: депута
ты, председатели и члены улич
ных комитетов, медицинские ра
ботники й общественные санитар
ные уполномоченные включились 
в борьбу за выполнение взятых 
обязательств, привлекая к работе 
широкие массы трудящися.

В результате этого несколько 
улучшено санитарное состояние 
города и проведен ряд ра
бот йо благоустройству. Сила
ми комсомольцев й молодежи н.а 
горб ГЭС заложен па$к в честь 
40-Л № йя ВЛКСМ. Учащимися ме
дицинского училища проведена 
большая и трудоемкая работе по 
срезке откосов дороги, ведущей к 
пляжу и парку у пруда ГЭС. 
Спланированы и срезаны откосы 
по берегу реки Брымзы.

Учащиеся школ города npoiBC 
ли массовый воскресник по 
рьгтью траншей для фундамента 
железобетонного ограждения Пио
нерского парка.

Уличный комитет № 205 про
вел большую работу йо привле
чению населения к рытыо тран
шей ДЛЯ ВОДОПрОВОДНОЙ ЛИНИИ ПО
улще Кавалерийской, Боевому и 
Спускному переулкам.

Уличный комитет, возглавляе
мый пенсионером то®. Каштано
вым, проявил большую заботу ( 
благоустройстве Ераснтфмейской 
улицы. Здесь Высажены деревья 
и кустарники, на®едша чистота.

На улицах и площадях г-оро 
Ja  посажено 14,8 тысячи деревьев 
и около 50 тысяч цветов, из них 
70 процентов —  см ш и утч 
пых комитетов и общественности. 
Трудящиеся любовно ухаживают 
аа звлвными насаждениями.

Выполнил свое обязательство 
коллектив ликеро-водочного заво
да. CofBMécinno с населением при
легающих улиц йм построены Ас
фальтированные тротуары на 
Спортивной улице. Улица обса
жена березами.

Коллективы предприятий и 
й&белеиие проделали значитель
ные работы по Строительству и 
ремонту дорог и Тротуаров. Про
веден ряд шс&рёсншко®. В них 
участвовали сотни трудящихся й 
десятки автомашин.

Так, методом народной стройки 
йбдготО'Влено песчанок основание 
и частично сделано щебеночное 
основ анйе на улицах Карла Мар
кса, Крупской, Береговой, улуч
шен ряд грунтовых дорог, ликви
дированы заболоченные участки. 
Всего на работах по благоуст
ройству и санитарной очистке 
города только коллективами пред
приятий отработано 41.900 чело
векодней и 13.381 машиносмена.

2 4 2  НОВЫХ ТОЧКИ  
УЛИЧНОГО ОСВЕЩЕНИЯ

Учитывая, что наш город ос
вещен еще недостаточно, коллек
тивы предприятий и учрежде
ний обязались установить в зтом 
году на улицах дополнительно 
186 световых точек. Это обяза
тельство перевыполнено. Только 
за шесть месяцев на улицах и 
площадях установлено 242 точ
ки.

Улучшилось уличное освеще
ние и в рабочих поселках.
ч у л \\\х \л > \̂

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
2  стр., 2 9  июля 1 95 8  г .

И. ПОКРОВСНИЙ, 
председатель исполкома 

городского Совета.
-  О -

Как видно, начало было непло
хое. Однако в этом большом и 
серьезном деле есть много не
достатков й трудностей, для прео- 
деленйй их потребуется немало 
усилий со стороны партийных, 
советских й хозяйственных орга
низаций.

Ряд предприятий плохо развер
тывает жилищное строительство 
методом народной стройки, плохо 
помогает индивидуальным за
стройщикам.

Не выполняются обязательства 
по дорожному строительству 
строительно - монтажным тре
стом № 4 (управляющий тов. 
Сленушенко), заводом тяжелого 
м&шй’ностро-е’нйя (директор то>в. 
Сабуров), мельзаводоуправлением 
М 7 («директор тов. Брагин), ме
бельной ф&брижой (директор тов. 
Ма&нн). Эти организаций еще не 
сделали Ни одного квадратного 
метра дорог и тротуаров, преду
смотренных городским планом 
благоустройства. В текущем году 
ослаблена работа по строительст
ву и особенно по ремонту и теку
щему содержанию дорог со сторо
ны дОрожно -мостового управления 
(начальник то®. Матвеев) и до
рожно-эксплуатационного участка 
№ 709 (тш. Брасла-вский).
Мы располагаем всем необходи
мым для того, Чтобы успешно 
справиться с обязательствами по 
дорожному строительству. Нужно 
только, не теряя времени, немед
ленно приступить к выполнению 
работ на закрепленных объектах.

Несмотря на большой объем 
выполненных работ по дальней
шему ̂ расширению водопровода и 
строительству канализации, у 
нас и в этом деле имеются серь 
езные недоработки. Целый ряд

предприятий (Кашпирское рудо
управление, ремонтно - механи
ческий завод, отделение дороги й 
др.) плохо Осваивает ассигнован
ные на эти цели средства и не 
выполняет своих обязательств.

В плане «большого озеленения 
города» намечено создание «зеле
ного кольца». Оно будет склады
ваться из коллективных садов 
рабочих и служащих, зеленых 
полос вдоль дорог, лесных полос 
и рощ. Зеленые полосы вдоль 
основных магистралей уже нача
ли создаваться. Но хороший уход 
за посадками не был обеспечен и 
часть деревьев погибла. За
дача населения, и в особенности, 
молодежи, шефствующей над зе
леным убором города, сохранить 
все посадки и восстановить те, 
что погибли. Уже сейчас нужно 
готовиться к осенним посадкам.

Как видно из сказанного, 
принятые обязательства по бла
гоустройству города выполня
ются неудовлетворительно. Руко
водители целого ряд  ̂ предприя
тий не чувствуют ответствен
ности за порученные им участки, 
плохо мобилизуют свои коллекти
вы на успешное проведение ра
бот по благоустройству.

Для обеспечения полного и 
своевременного выполнений пла
на благоустройства и социали
стических обязательств нужно 
поднять активность партийных 
советских, профсоюзных и ком
сомольских организаций в этом 
деле, шире развернуть массово- 
агитационную работу среди тру
дящихся и сделать более Дейст
венным социалистическое сорев
нование. Необходимо также повы
сить ответственность хозяйствен
ных руководителей за выполне
ние порученных им работ. Это 
позволит нам успешно справить
ся с поставленными задачами и 
удержать переходящее красное 
знамя облисполкома.

\
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НА СНИМКЕ: Московская улица.
Фото В. Петрова. 
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Строители отстают
На улице Володарского строит

ся 48-квартирный дом для ком
байнового завода. Сметная стои
мость дома —  1,5 миллиона руб
лей. Планом в 1958 году преду- 
смотрено освоить один миллион 
рублей.

Сооружает этот дом по догово
ру с заводом строительное уп
равление № 3 (начальник тов. 
Великов, главный инженер тов. 
Репин). Свои обязательства 
строительное управление выпол
няет плохо. За шесть месяцев

годовой план строительства дома 
выполнен лишь на 10 процен
тов.

Завод передал строительному 
управлению фонды % заработной 
платы на содержание 71 рабоче
го и пяти административно-тех
нических работников. Но на 
строительной площадке дома 
этих людей нет. Здесь работает 
всего 10— 15 человек, которые 
выполняют кое-какие подготови
тельные работы, а строительство 
дома не ведется. _

Не выполняют обязательств
Комбайновый завод имеет боль

шие обязательства и по благо
устройству. Но они выполняются 
совершенно неудовлетворительно. 
Предстоит построить тротуар по 
нечетной стороне улицы Карла 
Маркса. Не начато строи
тельство моста через овраг к по
селку Сердовино стоимостью в

100 тысяч рублей. Не делается 
щебеночная дорога р  Некрасов
скому переулку и булыжная мо
стовая по улице К. Маркса.

Пора комбайностроителям 
взяться за выполнение обяза
тельств по благоустройству.

Н. Михайлов.

Санитарные активисты за работой
Хорошо работает санитарный 

Актив при уличных комитетах 
ЗОД 135, 136, 137 и 138. Си
лами актива в члены общества 
Красного Креста вовлечено 303 
человека. Кроме того, создано че
тыре первичные организации 
Красного Креста, при которых 
имеется 10 санитарных постов 
для оказания первой медицинской 
помощи. Актив в ряде домов 
организовал санитарные уголки. 
Начальники санитарных постов 
прошли специальное обучение.

Вместе с уличными комитета
ми санитаный «актив участвует в

благоустройстве и озеленении 
города. Только этой весной поса
жено около 800 деревьев, ¡устрое
ны газоны, которые засеяны тра
вой. Высажено также много цве
тов. За зелеными насаждениями 
ведется постоянный уход.

Особенно хорошо работают са
нитарные уполномоченные т.т. 
Татаркина, Красавина, Лукьянов, 
Шаронова, Бабушев, Плотникова 
и другие.

Т. Гришечкина,
председатель уличного 

комитета.

В О Р О Т  г о р о д а
Широким фронтом разверну

лись в городе работы по бла
гоустройству. Возводятся кра
сивые, добротные жилые дома 
для трудящихся, покрываются 
асфальтом дороги, одеваются в 
зелень улицы.

Свой скромный вклад в об
щее дело вносят и работники 
станции Сызрань 1-я. Приня
то считать, что вокзал —  это 
ворота города. Первое впечат
ление о городе у прибывающих 
пассажиров складывается сра
зу же после того, как он сошел 
с поезда.

Большую работу по благо
устройству территории вокза
ла проделал коллектив работ
ников станции. Совсем недав
но почти в самом центре пло
щади стояли дровяной сарай 
и санитарный узел. Эти пост
ройки снесены. Площадь ста
ла просторнее. Весной здесь 
было высажено много деревь
ев. Теперь они подросли, зашу
мели густой зеленью.

В центре площади разбит 
большой цветник. Цветочные 
клумбы есть и в сквериках, где 
в тени под дейвьями отдыхают 
пассажиры, и возле красного 
уголка, где любят собираться 
работники станции. Кругом 
чистота, зелено и нарядно —  
все радует взор.

Старейшие работники стан
ции 0. П. Ментова и Н. А. 
Архипова заботливо ухажива
ют за цветами, пропалывают 
их и ежедневно поливают.

У членов этого дружного 
коллектива вошло в систему,
—  если кто заметит где-либо 
оброненную бумажку, короб
ку из-под спичек или другой 
мусор, не проходит мимо, а 
убирает мусор.

На станции было проведено 
несколько воскресников, в ко
торых активно участвовали все 
работники. Комсомольцы юж
ного парка недавно организо-

сбору
Они

вали воскресник по 
металлолома на путях, 
уже собрали и погрузили на 
платформы его около 20 тонн. 
Застрельщиками этого дела 
явились башмачники Михаил 
Темников и Алексей Нараев.

Через станцию проходит 
большое количество поездов. 
Работники станции решили 
производить уборку после каж
дого состава. За несколько ми
нут бригада, возглавляемая 
тов. Рогулевой, производит 
полную уборку путей.

На стрелочных постах стре
лочницы своими силами произ
вели побелку, установили 
штакетник, разбили клумбы с 
цветами и ухаживают за ни
ми. Особенно хорошо на стре
лочных постах, где работают 
Р. Разина, Т. Кузнецова, Р. 
Акулова и М. Орлова.

Для транзитных пассажиров 
оборудован вагон-гостиница, 
где имеются мягкие койки с

чистыми постелями. Хороша и 
комната отдыха, обставлен
ная добротной мебелью. В 
комнате матери и ребенка 
создан уют, имеется много 
игрушек.

В настоящее время коллек
тив станции приступил к обо
рудованию новых билетных 
касс. Сооружается 8 застеклен
ных кабин. Благодаря зтому < 
будет произведена классифика- < 
ция билетов и ускорится обслу- | 
живание пассажиров. Ко Дню , 
железнодорожника строители 
обязались закончить переобо- { 
рудование касс. <

—  Привокзальная площадь , 
изменилась к лучшему. Она < 
выглядит сейчас более кра- 
сивой и благоустроенной. При- 
ятно сознавать, что в это дело { 
вложен наш труд, —  говорят , 
работники вокзала. а

НА СНИМКЕ: р^бШ йиМ Я ' 
станции Н. А. Архипова 
(поливает) и О. И, Ментова у ( 
клумбы на перроне вокзала.

Текст и фото В. Петрова.


